



11D BEIJING HARBIN CHANGCHUN CHANGBAISHAN XUEXIANG

HARI 01 : MEDAN – KUALA LUMPUR – BEIJING ✈️

Hari ini peserta berkumpul di Bandara Kualanamu untuk penerbangan ke **Beijing** transit via Kuala Lumpur. Bermalam di pesawat.

HARI 02 : BEIJING (MS MM)

Setibanya di Beijing, Anda akan dibawa ke **Tiananmen Square**, lalu ke **Temple of Heaven**, disana terdapat beberapa spot cantik dan unik seperti di area pelataran dan tangga menuju kuil langit. Kemudian mengunjungi **Forbidden City**, lalu menuju hotel untuk check-in.

HARI 03 : BEIJING – CHANGCHUN (MP MM)

Setelah sarapan pagi, peserta akan ditransfer ke **Changchun** dengan kereta api cepat, setibanya mengunjungi **Palace Museum of the Manchurian Regime**, lalu mengunjungi **Bei Shan Park** dan kemudian menuju hotel untuk check-in.

HARI 04 : CHANGCHUN – CHANGBAISHAN (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, anda akan dibawa ke **Changbai Mountain Ski Resort** tempat bermain ski yang sangat luas disana anda dapat menikmati keseruan bermain ski (tidak termasuk perlengkapan ski), **Heavenly Lake** danau yang berada di antara perbatasan China dan Korea Utara. Kemudian lanjut menuju hotel untuk check-in

HARI 05 : CHANGBAISHAN – XUEXIANG (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, anda akan dibawa mengunjungi **Korean Folk Village** disana anda dapat melihat desa yang memiliki gaya seperti desa desa di korea kemudian anda akan di bawa menuju, **Xueyun Avenue, Xuexiang Night View (include bus)** di tempat ini anda dapat melihat indahnya kota ini di malam hari yang penuh dengan tumpukan salju setelah itu anda akan diajak untuk **Pesta Api Unggun** kemudian ke hotel untuk check-in.

HARI 06 : XUEXIANG - HARBIN (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, anda akan dibawa **Yabuli Ski Resort** tempat bermain ski yang memiliki salju yang sangat tebal dan dingin di sana anda dapat memainkan ski dengan sangat seru. (tidak termasuk perlengkapan ski) kemudian menuju ke hotel untuk check-in.

HARI 07 : HARBIN (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, anda akan dibawa ke **Sophia Church Square** bangunan bersejarah yang megah dan dan cantik yang juga memiliki arsitektur khas rusia kemudian anda akan di bawa ke, **Stalin Park, Flood Control Memorial Tower, Central Avenue**, melihat dari luar **Baroque Architecture Exhibition** kemudian anda akan lanjut menuju ke, **Middle East Railway Network Bridge, Ice Snow World** tempat bersalju yang yang penuh dengan bangunan unik serta indah, kemudian lanjut ke hotel untuk check-in.

HARI 08 : HARBIN - BEIJING (MP MM)

Setelah sarapan pagi, anda akan ditransfer ke **Beijing** dengan kereta api cepat. Setibanya, mengunjungi **Wangfujing Shopping Street** di sana anda dapat berkeliling sambil melihat beberapa jajanan atau barang yang sangat populer di sana, kemudian menuju hotel untuk check-in.

HARI 09 : BEIJING (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, akan diajak mengunjungi **Great Wall (JuYongGuan), Summer Palace, Bird's Nest, Water Cube** kemudian lanjut menuju ke hotel untuk check-in.

HARI 10 : BEIJING – KUALA LUMPUR (MP) ✈️

Setelah sarapan pagi, kemudian semua akan berkumpul ,lalu akan berangkat ke bandara untuk penerbangan ke Kuala Lumpur. Setibanya check-in hotel dan acara bebas.

HARI 11 : KUALA LUMPUR – MEDAN (MP) ✈️

Hari ini peserta akan melanjutkan penerbangan ke **Medan**. Acara selesai. Sampai jumpa di perjalanan berikutnya.



Min. 15 orang berangkat	BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH					
Tanggal keberangkatan	Dewasa (Twin / Triple)	Anak - anak		Single Supplement	Visa	Guide & Driver tip
		Half Twin	No Bed			
23 DECEMBER 2023	32.000.000	32.000.000	28.700.000	4.500.000	900.000	TERMASUK
Biaya tour termasuk :				Biaya tour tidak termasuk :		
<ol style="list-style-type: none"> Akomodasi, menginap di hotel 4* dengan ketentuan 2(dua) orang dalam satu kamar (twin sharing). Jika menginginkan satu kamar sendiri akan dikenakan tambahan (Single Supplement). Tiket penerbangan Medan – KL – Beijing PP MP – makan pagi, MS – Makan siang, MM – Makan malam sesuai acara Transportasi dan acara tour sesuai jadwal acara tour Cabin 7 kg dan Bagasi 20 kg per orang Asuransi perjalanan 				<ol style="list-style-type: none"> Tour tambahan (optional) yang mungkin diadakan selama perjalanan Biaya single supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri. Biaya pengeluaran pribadi seperti telp, mini bar dan lainnya 		